



# Moncton Ringette Association

## COACH - Code of Conduct

1. I will ensure that my expectations as a coach, regarding practice and game commitments and player behavior are clearly stated to players and parents at the beginning of the season.
2. I will teach my players to play fairly and to respect the rules, officials, opponents and, most importantly, each other.
3. I will ensure that all players get instruction, support and ice time in an equitable manner and I will discuss, with players and parents, why I maintain the option to “shorten the bench” for tournament and playoff games.
4. I will not ridicule or yell at my players for making mistakes or performing badly.
5. I will remember that players play to have fun and gain confidence in themselves through encouragement.
6. I will remember that children learn best by example and witness my behavior before, during and after games.
7. I acknowledge that participants need a coach they can respect and I will strive to be a good role model.
8. I will be generous with praise and set a good example.
9. I will obtain the required coaching certification and continue to strive to upgrade my coaching skills beyond the minimum requirements.
10. I will work in co-operation with officials for the benefit of the game.
11. I will work in co-operation with other coaches/parents who have volunteered their time to assist my efforts.
12. I will respect the playing facilities provided for my team and our opponents and I will inspire my team to show the same respect.

I agree to abide by the principles of the Moncton Ringette Association’s Code of Conduct.

PRINT NAME: \_\_\_\_\_

DATE: \_\_\_\_\_

SIGNATURE: \_\_\_\_\_

## Règles de comportement - ENTERTAÎNEUR(E)S

1. J'assurerai que mes attentes, en tant qu'entraîneur(e), à propos des pratiques et des parties ainsi que mes attentes des comportements des joueuses sont clarifiées aux joueuses et aux parents au début de la saison.
2. Je vais enseigner à mes joueuses de participer avec un bon esprit sportif, de respecter les règlements, les arbitres, les autres équipes et surtout leurs co-équipières et entraîneur(e)s.
3. Je ferai en sorte que chaque joueuse reçoive le support, les instructions et un temps de glace de façon équitable (ice time). Dans certains cas, je discuterai avec les parents et joueuses afin de clarifier pourquoi, dans certaines parties (tournois ou séries éliminatoires, finales), je choisis de « couper le banc ».
4. Je ne vais pas crier, ni rire des joueuses pour avoir fait une erreur ou un mauvais jeu. Je me souviens que les joueuses participant à la ringuette afin d'avoir du plaisir et de développer leurs confiance par moyen d'encouragement.
5. Je me souviens que les jeunes apprennent par l'exemple, elles sont alors témoins de mes actions avant, durant et après le jeu.
6. Je suis conscient que les jeunes ont besoin d'entraîneur(e)s qu'elles peuvent respecter, et je fais mon possible pour être un bon exemple.
7. Je serai généreux avec les compliments, les félicitations et je leur démontrer le bon exemple.
8. Je m'assure d'obtenir toutes les certifications nécessaires pour être entraîneur(e), et de continuer de m'avancer au-delà des recommandations (quand possible).
9. Je vais travailler en collaboration avec les arbitres afin d'assurer la qualité et le bien du jeu.
10. Je vais travailler en collaboration avec les autres entraîneur(e)s et les parents qui, eux aussi, se portent bénévoles pour le bien des enfants.
11. Je vais respecter les emplacements qui sont fournis à notre équipe et à nos adversaires tout en encourageant les jeunes de démontrer ce même respect.

Je promets de suivre les principes établis par les règles de comportement du « Moncton Ringette Association ».

NOM: \_\_\_\_\_

DATE: \_\_\_\_\_

SIGNATURE: \_\_\_\_\_